



GARDA MEDIA

Danrem 101/Antasari Pimpin Sertijab, Berikan Pedoman Tulus Ikhlas Syukur Harapan

Maskuri - KALSEL.GARDAMEDIA.ID

Feb 28, 2024 - 02:03



Danrem 101/Antasari Pimpin Sertijab, Berikan Pedoman Tulus Ikhlas Syukur Harapan

BANJARMASIN - Komandan Resor Militer 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E., M.I.P. memimpin Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasipers Kasrem 101/Antasari dan Kakumrem 101/Antasari, sekaligus acara Penyerahan

Jabatan Kabintal Korem 101/Ant di Aula Makorem 101/Antasari Jl. Jend Sudirman No.7, Antasan Besar Kota Banjarmasin. Selasa (27/02/2024).



Upacara Sertijab turut dihadiri oleh Kasrem 101/Ant, para Kasi Korem 101/Ant, para Dandim se-Kalimantan Selatan, Danyonif 621/MTG, para Dan/Ka Balak Kodam VI/Mulawarman Wilayah Banjarmasin, Kabalak Korem 101/Antasari, serta Ketua dan Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 101 PD VI/Mulawarman.

Serah terima jabatan ini merupakan upaya dalam meningkatkan sumber daya manusia dan penyegaran pejabat pimpinan, guna pengembangan karir sesuai dengan kompetensi prajurit.

Kasipers Kasrem 101/Antasari saat ini dijabat oleh Kolonel Kav Widodo Pujiyanto, S.H. sedangkan pejabat lama Kolonel Kav Arief Cahyo Widodo, S.I.P., M.A.P., M.Sc., menempati jabatan barunya sebagai Irutum ltdam III/Siliwangi.

Adapun Kakumrem 101/Antasari saat ini dijabat oleh Mayor Chk Riyo Iskandar, S.H., dan pejabat lama Mayor Chk Sentot Wijaya, S.H., menempati jabatan barunya sebagai Kasi Jianbangkatdaldik Bagjianbangdit Pusdikkum Ditkumad, serta mantan Kabintalrem 101/Antasari Kapten Ctp (K) Yani Harajiah menempati jabatan baru sebagai Pasianev Dalprog Siren Korem 101/Antasari.

Pada sertijab ini, Danrem 101/Antasari mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas kepada pejabat baru di Korem 101/antasari, dan mengucapkan selamat bertugas kepada pejabat lama di satuan baru yang akan diemban.

“Pondasi paling dasar dalam kesuksesan tugas prajurit adalah keutuhan dan keharmonisan keluarga, sehingga harus lebih perhatian terhadap hal tersebut. Prajurit profesional harus jago dan memiliki akhlak yang mulia. Bekerjalah dengan tulus, ikhlas, syukur, dan harapan, sehingga apabila berpedoman pada

konsep tersebut kita akan menjadi tenang dalam bekerja, karena itu akan menjadi sebuah siklus positif didalam diri,” ungkap Danrem.

Usai upacara Sertijab dilanjutkan dengan kegiatan ramah tamah, demi menciptakan ikatan silaturahmi dan keharmonisan dalam pelaksanaan tugas. (Penrem 101/Ant).